AdL-Morgen zur ersten Hilfe

Passend zum Thema «Mein Körper» startete die ganze Schule am Dienstag, 21. Januar, in den bereits bekannten «altersdurchmischten» Morgen. Juhui – alle Kinder wirkten motiviert, gespannt und fröhlich. Wie schön!

Nach einer Einführungsgeschichte konnten die Schülerinnen und Schüler gleich selbst aktiv werden: im Krankenhausspiel, beim Verbände anlegen, beim Beschriften des Skeletts, beim Spital-Fangis, beim Basteln von Krankenwagen und beim Kennenlernen von verschiedenen Gegenständen – die Zeit verflog im Nu. Die Kinder genossen die unterschiedlichen Angebote und konnten ihr Wissen sowie Neugierde erweitern.

Frau Carola Scherrer stand den Lehrpersonen mit viel Fachwissen unterstützend zur Seite. Herzlichen Dank an Frau Carola Scherrer.